

Dringliche Interpellation 99

Eingang Stadtkanzlei: 10. Mai 2021

Die grüne Oase beim Löwenplatz

Zum zweiten Mal will der Stadtrat die Carparkplätze beim Löwenplatz als grüne Oase nutzen. Nach dem dürftigen Erfolg im Jahr 2020, hat der Stadtrat kürzlich erklärt, was er im Sommer 2021 alles besser machen will. So soll die Abgrenzung zwischen Verkehrs- und Aufenthaltsflächen klarer werden, die Aufenthaltsqualität soll verbessert werden und es werden andere Pflanzen sowie ein Tischfussball aufgestellt. Die SVP begrüsst, dass das erfolglose Konzept des Jahres 2020 überarbeitet und verbessert wurde. Dennoch stellen sich uns diverse Fragen:

1. Wie wird gewährleistet, dass der Platz zügig geräumt werden kann, sollte sich die Coronasituation massiv verbessern und der Cartourismus wieder zunehmen?
2. Kann sich der Stadtrat vorstellen, dass lokale Gastrobetriebe eine Art Buvette auf dem Platz errichten und wurden dazu bereits Gespräche mit Gastronomen geführt?
3. In der Medienmitteilung vom 3. Mai 2021 ist von einer persönlichen Note durch den Quartierverein die Rede. Wie wird diese aussehen?
4. Wie hoch schätzt der Stadtrat die Kosten für die grüne Oase beim Löwenplatz?
5. Wie sieht der verbesserte Lärmschutz konkret aus?

Patrick Zibung und Thomas Gfeller
namens der SVP-Fraktion